

**Non à la réduction des horaires d'ouverture du
bureau de Poste de Maisons-Alfort les Planètes !**

Rassemblement devant la Poste des Planètes Samedi 16 juin à 10 H

La direction de La Poste veut réduire les horaires d'ouverture du bureau de Maisons-Alfort les Planètes à partir de septembre 2018 :

- le bureau ouvrira à 9H du lundi au vendredi, au lieu de 8H30 aujourd'hui
- le bureau fermera à 18H du lundi au vendredi au lieu de 18H30 actuellement
- le bureau sera **fermé le mercredi après-midi** alors qu'il est ouvert aujourd'hui le mercredi après-midi de 14H à 18H30

Cela représente une baisse de 20 % des horaires d'ouverture, brutale et sans aucune concertation !

Des mobilisations et des rassemblements en défense du service public postal ont lieu aussi dans le département, avec la participation des usagers à Chevilly Larue, Champigny sur Marne.

Faisons-nous entendre, exigeons le maintien des horaires d'ouverture :

**Rassemblons-nous samedi 16 juin à
partir de 10H devant le bureau
de Poste des Planètes !**